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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: - услышать любые размышления о Правительственном 

совещании на высоком уровне, проанализировать его реализацию 

и контекст как рекомендаций ATRT, так и самого совещания в 

Барселоне, изучить любые улучшения или извлеченные уроки и 

услышать от нашего организатора, возможно, какие-то 

размышления или рекомендации для следующего совещания, а 

также, возможно, также задуматься о следующих совещаниях.Я 

также хотела бы нам напомнить, что есть документ, в котором мы 

добавляем опыт принимающей страны, а также советы и 

рекомендации, если они есть, после каждого совещания в 

интересах следующего организатора.   Итак, с этим, возможно, я 

могу передать слово сначала Вам, Роб, а затем мы можем передать 

его нашему организатору. Итак, Роб, пожалуйста. 

  

ROBERT HOGGARTH:  Большое спасибо, Манал.  Роберт Хоггарт (Robert Hoggarth), для 

записи.  К подготовке к HLGM я подключился на полпути, когда я 

начал работать со всеми вами, и я очень быстро понял, что 

непрерывный добродетельный цикл подготовки.Итак, сразу после 

окончания одного совещания мысли начинают обращаться к 

следующему .И не найти лучшего времени и место, чтобы услышать 

от всех вас о восприятии, ожиданиях, как все сложилось; что мы 
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узнали; что было хорошо; что было не так хорошо, - совесем мало 

времени прошло после совещания, проконсультироваться с 

вами.Итак, для этого разговора есть две фазы.Одна - это существо, а 

другая - логистика.И если мы можем рассмотреть их, или если у вас 

есть только определенные идеи или взгляды, в целом, в отношении 

любого аспекта совещания, я думаю, что это было бы очень 

полезно.Я просмотрю свой список тем для мозгового штурма. 

Джулия, у меня есть слайд, на котором есть эта информация и 

который подтолкнет, может быть, чей-то ход мыслей, и я бы хотел 

просто пробежаться по ней для вас, а затем я приглашу Хосе или 

Рафа сделать пару комментариев о том, над чем мы, возможно, 

хотим задуматься .Но краткий список, который я составил, сначала 

был под заголовком "существо", обсуждения по планированию 

повестки дня. 

Еще ожидания только от сессий и что вы думаете о темах, сути. У Вы 

все участвовали как в планировании повестки дня, а также в 

некоторых ее изменениях.Докладчики , с точки зрения количества и 

уровня знаний. Участие, с точки зрения не только сколько, хотя оно, 

кажется, я думаю , было самым высоким на сегодняшний дней для 

HLGM, но , возможно , уровень участия и вклада.А затем, просто в 

общем, ценность. В течение прошлого года вы все узнали, что HLGM 

был детищем процесса проверки подотчетности и прозрачности 

ICANN, который пришел к выводу, что эта работа по 

информированию и взаимодействие с членами вашего сообщества, 

во многих отношениях с вашими собственными офисами, 

министерствами или правительствами, необходимы, чтобы иметь 
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более тесную связь с ICANN, чтобы помочь вам выполнить свою 

работу. 

И поэтому, просто в целом, было бы очень полезно с точки зрения 

существа, чтобы вы дали знать руководству: работает ли 

оно?  Считаете ли вы, что это сработало?Как вы можете 

использовать Правительственное совещание на высоком уровне, 

чтобы получить дополнительную поддержку и помогла ли она вам с 

точки зрения ваших усилий в вашей собственной работе.Итак, это 

общий обзор по существу вопроса.  А потом, конечно, интерес к 

логистике.Обратная связь, которую вы имеете, относительно места 

проведения. Речь идет не только о самом конференц-центре, но и 

зале. И , конечно , соображения о том , когда вы можете провести 

следующий HLGM, а также о сроках.Разумеется, рекомендация на 

каждые два года.  Сейчас конец 2018 года, поэтому мы будем 

смотреть, возможно, на конец 2020 года.  Таким образом, этот тип 

обратной связи, конечно, также будет полезен.  

Я начал анализировать некоторые демографические данные, и 

многие из вас остаются членами комитета более двух лет, поэтому 

многие из вас, присутствующие в зале, смогут участвовать в 

следующем совещании. И наконец, нас, конечно, интересуют 

любые перспективы или идеи, которые у вас есть о следующем.У 

некоторых из вас может быть интерес или склонность к поиску того, 

как вы можете участвовать в планировании или участии в 

следующем. 

И с этим я передам микрофон Рафаэлю или Хосе, если у них есть 

комментарии или замечания, которыми они хотели бы 
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поделиться.Потому что они воспользовались предыдущими 

организаторами, и я надеюсь, что следующий организатор 

воспользуется ими, с точки зрения, как вы знаете, возможности 

поделиться мнениями. Итак, я здесь остановлюсь и посмотрю, если 

они хотели бы внести свой вклад. Спасибо. 

 

RAFAEL PEREZ GALINDO:  Спасибо, Роб, и доброе утро всем.Еще раз благодарю вас за то, что 

вы присоединились к нам вчера на Правительственном совещании 

на высоком уровне и за вашу помощь в обращении к вашим 

высокопоставленным должностным лицам и министрам, которые 

присутствовали здесь вчера.Я должен сказать, что было довольно 

сложно организовать это совещание на высоком уровне .Когда мы 

только начали это и [неразборчиво] несколько месяцев назад, мы 

действительно не понимали проблем вообще, поэтому мы вроде 

как не думали, что это займет большую часть нашего времени, но, 

на самом деле, учитывая, что в первый раз мы это делали, это за 

последние пару месяцев действительно отняло у нас много 

времени. 

И я думаю, что хорошо, что принимающая страна действительно 

подчеркивает это, чтобы тот, кто будет организовывать следующее, 

действительно смог извлечь уроки из нашего опыта, как мы это 

сделали в работе с предыдущими организаторами. Например, 

может быть, вы помните, что в Лондоне в 2014 году был 

комментарий Марка Карвелла о его опыте в организации этого 

совещания на высоком уровне и (неразборчиво - 06:51). Поэтому 
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нам нужно попытаться учиться на предыдущем опыте, и в нашем 

случае мы это также сделаем. 

Итак, обращаясь к деталям, мы считаем, что составление повестки 

дня - одна из самых важных вещей.Мы действительно не хотели, 

чтобы это превратилось в своего рода совещание GAC на высоком 

уровне, поэтому мы старались избегать подробностей и пытались 

реально решить общие вопросы, которые наиболее важны для 

высокопоставленных чиновников и министров.Итак , это первое, 

что-то вроде предложения с нашей стороны.Таким образом, мы 

определили, как вы помните, на некоторых совещаниях GAC, эти 

всеобъемлющие принципы, и мы, вроде, сделали несколько 

вариантов повестки дня, пока не получили окончательный, который 

удовлетворял бы всех и что (неразборчиво 07:46) с вами, ребята. 

Таким образом, одна из вещей, которая оказала больше помощи в 

этом процессе - это то, что на многих совещаниях, которые у нас 

были у нас и с персоналом GAC и Манал, это было для нас 

абсолютным приоритетом, и я не могу не подчеркнуть, насколько 

активно была вовлечена Манал в этот процесс. Без нее это было бы 

очень, очень трудно.Таким образом, мы проводили эти совещания 

раз в месяц на первых этапах процесса, но в последние месяцы у 

нас было одно совещание в неделю, что-то вроде этого, потому что 

мы действительно хотели убедиться, что все находится под 

контролем, и чтобы все детали, которые мы должны были охватить, 

были бы завершены и находились под полным контролем, чтобы 

мы не оставляли никаких незаконченных вопросов. 
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Мы были под большим давлением.  Я имею в виду, что наша 

команда испытывала большое давление, конечно, делая это 

наилучшим образом. Поэтому мы хотели, чтобы это действительно 

прошло хорошо и слаженно, и, конечно, все официальные лица 

высокого уровня были здесь, наши боссы были здесь, поэтому нам 

действительно нужно было приложить здесь максимум усилий, и я 

считаю, что все прошло хорошо, так что это отзывы, которые мы 

получили.Конечно, все - ничто не идеально, и мы всегда можем 

учиться на опыте, поэтому мы здесь, чтобы рассказать вам об этом. 

Еще одна проблема, которая очень актуальна и занимает много 

времени, - это организация приглашений министрам и 

должностным лицам высокого уровня, а также управление этой 

информацией, их ответами и так далее, поскольку это 

действительно - требуется много времени на управление, как и 

работа с приглашениями организаторов на обычную конференцию 

ICANN - это также занимает много времени.Мы связались с 

некоторыми предыдущими членами GAC, такими как , например, 

Дания, которая провела Копенгагенскую встречу пару лет назад или 

год назад, чтобы мы узнать у них, как им удалось это сделать, 

потому что вы можете многому научиться у людей, которые прошли 

этот процесс раньше, но это также занимает много времени для 

людей.Так что еще я должен сказать?  

В конце мы, разумеется, в последующие дни опубликуем 

окончательный отчет о совещании с учетом всех мнений и выводов, 

которые мы можем извлечь из этого опыта и из этого 

совещания.Конечно , это не согласованный документ, он не имеет 

обязательную ценность, но мы считаем, что мы должны следовать 
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этой традиции и позволить вам пройти через это с точки зрения 

обзора и информирования.И мы, Хосе и я, открыты для любых 

вопросов, которые могут возникнуть у вас.И еще раз спасибо за все. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Рафа, и, действительно, это была 

совместная работа, и у нас была отличная организация от 

принимающей стороны, у нас были неустанные усилия со стороны 

сотрудников GAC, а также участие команды по вопросам 

глобального правительственного участия во главе с Тарек Камель 

(Tarek Kamel). Так что это была действительно командная работа.  И 

спасибо за щедрую организацию, и благодарю вас за обмен опытом 

с будущими организаторами. Итак, любые размышления или 

комментарии из зала?Хорошо.  Я вижу Иран, Индонезию, Канаду и 

Аргентину. Иран, говорите. 

  

KAVOUSS ARASTEH:  Спасибо, Манал.   Мы полностью поддерживаем то, что Вы сказали, 

кроме того, мы хотели бы сказать, что мы ничего не слышали, 

кроме полного удовлетворения тем, как было организовано 

совещание, на самом деле, все было великолепно сделано: 

безопасность, прием, скажем, организация совещаний и обеда и т. 

д. и т.п., и много усилий предприняли наши уважаемые испанские 

коллеги в течение многих месяцев, когда они отправляли 

сообщения, напоминания и т. д. и т.п. Отлично. Кроме того, очень 

полная и удовлетворительная поддержка со стороны персонала 

ICANN, участвовавшего в этом вопросе, и от вас непосредственно, 

председателя GAC. 
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Итак, мы не видим ничего, кроме удовлетворения, тем не менее, 

все можно улучшить.Я надеюсь, что мы сможем воспользоваться 

уроками четырех совещаний, которые мы провели в Канаде, в 

Великобритании, Марракеше, а затем в Испании и, возможно, 

пятогог совещания, какими-то выводами, но пока, думаю, что у нас 

нет никаких проблем. 

Единственное, над чем, может быть, мы должны подумать, - это 

ограничение количества ораторов, не министров или заместителей 

министров и т.д., а количества ораторов на эту тему и соотнести это 

с [неразборчиво] с повесткой дня, что мы установим.Немного 

ограничить, чтобы обеспечить больше времени.Это не имеет 

никакого отношения к договоренностям наших уважаемых 

испанских коллег, скорее это вопрос GAC.Может быть, нам следует 

рассмотреть ограничение этого. Ничего больше.  Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Кавусс, за отличную обратную связь.Я передам Вам 

сейчас слово, но я также хотела бы помочь принимающей стороне в 

лучшей организации.Ранние подтверждения также помогли бы 

оценить, как все будет проходить.  Итак, Вы хотели бы 

прокомментировать это. 

  

RAFAEL PEREZ GALINDO:  Да.  Спасибо, Иран, за эти щедрые слова.  Конечно, сложно 

справиться с установленными сроками, и когда мы впервые 

отправили приглашения, мы действительно не знали, сколько 

людей будет просить слово, поэтому некоторые люди ответили 
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очень, вроде, быстро, но некоторые, которые, возможно, раньше не 

знали, отправили запросы на выступление позже. Таким образом, 

это действительно вызов, Вы вполне правы, и следующий человек, 

следующая команда, которая будет заниматься этим, должна будет 

действительно учитывать проблему времени, потому что это одна 

из самых сложных вещей.Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Рафаэль, у меня есть Индонезия. 

  

BAMBANG HERU TJAHJONO:  Да.Спасибо, Манал.Я бы хотел сказать, что у самой страны есть 

внутренние/1} проблемы, видите ли.И некоторые (неразборчиво 

15:10) половину графика, в то время как некоторые другие страны 

не так хорошо управляются, и поэтому , например, в случае 

Индонезии получилось так, что в то же время у нас прожодило МВФ 

и [неразборчиво] совещание на Бали, где многие присутствовали 

[неразборчиво] и министр.И вдруг, министр не смог поехать, и 

генеральный директор должен был поехать и так далее, видите ли. 

В результате, надо было назначить кого-то другого, другого 

высокопоставленного лица, чтобы приехать сюда, но к тому 

времени, когда это произошло, график уже был определен. Видите 

ли, еще одна проблема заключается в визе. Потому что министр 

будет иметь дипломатическую визу, например, - но тогда стандарт 

[неразборчиво] не будет иметь дипломатической визы и должен 

пользоваться служебной визой или даже частным паспортом .Тогда 

вам нужна виза для этого, и может случиться так, что времени будет 
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недостаточно, чтобы получить визу [неразборчиво] , и я думаю, что 

это одна из проблем, которую может решить ICANN.Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Индонезия.У меня есть Канада. 

  

PAMELA MILLER:  Спасибо, я просто хотела добавить наши поздравления.  Я считаю, 

что это было отличное мероприятие, и оно было хорошо 

организовано, хорошо проведено.И просто вновь подчеркну, что я 

думаю, что это важно после IRT, я думаю, что было бы очень 

неплохо попытаться повысить видимость и повысить уровень 

осведомленности о GAC. И я думаю, что даже если бы наш 

собственный министр не смог приехать, конечно, в подготовке к 

совещанию была видимость и тот факт, что у нас была такая 

большая явка, я думаю, что было 122 делегации, то есть большое 

количество присутствовало. Я думаю, что был достигнут 

значительный прогресс со времени первого совещания в 

Торонто.  Так что, опять же, просто хотела поздравить.  

И с точки зрения формата, я думаю, что наличие панелей было 

очень и очень полезным, наличие экспертов, которые подготовили 

почву для обсуждения, было очень, очень полезно. И я полагаю, что 

единственная возможность могла бы быть, возможно, связана с 

выступлениями, как уже упоминалось, иметь определенную 

видимость в отношении того, о чем люди будут выступать. Но это 

очень сложно сделать.  Я знаю, что все мы знаем, что это сложно. 

Люди захотят поговорить о том, что они выбрали для выступления, 
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поэтому трудно справиться с этим аспектом .Но, в целом , я думаю , 

что это было очень хорошо сделано.Итак , я думаю, что, с точки 

зрения извлеченных уроков, панель, я думаю, может быть 

повторена на следующем совещании.Я думаю, это было очень 

полезно. Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Канада. Итак, у меня есть быстрая реакция от 

Рафаэля, потом у меня есть Аргентина, Португалия, Тринидад и 

Тобаго.   Рафаэль, пожалуйста, пожалуйста. 

  

RAFAEL PEREZ GALINDO:  Спасибо, Канада, за Ваши добрые слова.  Ранее я забыл упомянуть, 

что мы попытались ввести более динамичные решения, добавив 

модераторов и экспертов и обсуждения. Это снова идет вразрез с 

вопросом о времени, потому что, хотя мы и попытались выделить 

для выступлений только 6-8 минут, опыт нам показывает, что, на 

самом деле, люди склонны говорить дольше, даже в два раза 

дольше, так что, на самом деле, это не было против нас, когда мы 

пытались впоследствии компенсировать это.Таким образом, может 

быть, вместо проведения обсуждений или эксперт [неразборчиво] 

половина из них, на самом деле, быть очень настойчивыми, чтобы 

люди не пытались говорить дольше, чем запланировано.Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Рафаэль.Аргентина, пожалуйста. 
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АРГЕНТИНА:  Спасибо, Манал, и спасибо нашему испанскому организатору.Для 

Аргентины, Испания как второй дом.Вы делаете все, чтобы мы 

всегда так себя чувствовали, так что это замечательно .Я думаю, что 

организация была фантастической.Я знаю, насколько сложно 

организовать совещание с более чем 100 делегациями и 

делегатами и все такое. 

Поэтому в моих комментариях, кроме поздравлений, я хотела бы 

быть конструктивной.  Многие делегации говорили о 

необходимости обеспечения гендерного баланса; я не видела 

гендерного баланса в панелях.Я знаю, что это чрезвычайно сложно, 

особенно когда делегаты, в основном, мужчины.  Я думаю, что в 

будущем этот баланс можно было бы использовать для 

привлечения экспертов-женщин. В окружении есть несколько --- вы 

можете приглашать женщин-экспертов, а затем у вас есть делегаты-

мужчины, это можно компенсировать.Отсутствие разнообразия 

было также на церемонии открытия, но это не связано с нашей 

работой здесь.Я знаю, что это очень сложно, но, возможно, в 

будущем мы сможем подумать об этом. 

Кроме того, в панелях я насчитала 21 участника, включая делегатов 

и экспертов. Только один был из Латинской Америки и Карибского 

бассейна, а нас приблизительно 30 + стран, поэтому, возможно, 

более разнообразный взгляд на панели в будущем может быть 

полезен, но, в целом, я думаю, что это было очень хорошее 

совещание, логистика была великолепна, организация была 

фантастической, и я знаю, что это чрезвычайно сложно, и я 

поздравляю всех вас.Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Аргентина, и да, безусловно, разнообразие 

- это то, что мы должны иметь в виду, гендерное, географическое. 

Возможно, это будет сложно реализовать, как Вы сказали, но 

определенно это важно.Португалия, пожалуйста. 

  

ПОРТУГАЛИЯ:  Спасибо, Председатель.Что касается совещания, мы ничего не 

можем сказать, кроме поздравлений, совещание было прекрасно 

организовано с очень интересными панелями и с очень хорошими 

ораторами.  На мой взгляд, дискуссии могли пройти немного 

дольше.Однако я считаю, что затронутые темы были очень 

интересными.  

Мой вопрос связан с сутью совещания.  Когда я готовилась к этому 

совещанию вместе с моим министром, я была удивлена, увидев, 

что эти вопросы не обсуждаются в GAC, и на самом деле я 

объяснила моему министру, что GAC реагирует на повестку дня 

ICANN.  Таким образом, это то, что делает GAC, он активно 

реагирует на такие темы, как GDPR.  В этом случае у меня нет такого 

опыта.  Мой коллега из национальной комиссии по публикации 

данных работает в этой области, и мы придерживаемся указаний 

Европейского союза.  Я ничего не могу сказать в этом отношении, и 

я не могу заставить себя проводить эту дискуссию или дебаты, где я 

не должна участвовать.  

Таким образом, четыре панели были очень интересными, но мы 

могли бы рассмотреть эти темы в рамках GAC.  Они могли бы стать 
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частью нашей повестки дня, и GAC мог бы достичь цели, кроме 

реагирования на события, и иметь свою собственную повестку дня 

комитета.  Это будет способствовать дальнейшему участию 

правительств.  Трудно объяснить министру, что делает GAC, когда 

он задает эти вопросы.  Поэтому мы должны иметь какое-то 

продолжение, политически говоря. 

Я здесь не нахожусь, чтобы взять слово всего на три минуты.Нам 

нужно немного больше структуры и времени, и нам нужно 

сосредоточиться на достижении наших целей.  Мы могли бы 

подумать о какой-то презентации, которую мы могли бы сделать в 

GAC, и мы могли бы подумать о том, чтобы иметь собственную 

повестку дня и следовать этой повестке дня на Правительственном 

совещании на высоком уровне. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Я вижу, что Роб уже делает заметки обо всем. Итак, у меня 

есть Тринидад и Тобаго, Япония, Ямайка и Острова Кука , а затем, 

возможно, нам нужно - и Турция, а затем нам нужно двигаться 

дальше.Так что, пожалуйста, Тринидад и Тобаго.   Вам слово. 

  

ТРИНИДАД И ТОБАГО:  Спасибо, Манал.  Мне хотелось бы похвалить команду, которая, 

насколько я понимаю, отлично поработала.Поздравляю, поэтому я 

присоединяюсь к моим коллегам, говоря «хорошо выполненная 

работа» .Как только я вошел в зал , я увидел опыт в планировании и 

логистике.И в течение всего дня это мероприяти было прекрасно 

организовано.  



БАРСЕЛОНА - GAC: уроки, извлеченные из правительственного совещания на высоком уровне RU 

 

Страница 15 из 20   

   

Я бы отметил одно: это время, я знаю, что есть проблема в 

отношении временных рамок, которые люди должны были 

соблюдать, и я заметил эту трудность, но, сказав это, я бы сказал, 

что это было отличное мероприятие и оно было хорошо проведено. 

Большое спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Тринидад и Тобаго.   Япония. 

  

ЯПОНИЯ:  Спасибо , Председатель.Мы искренне благодарим за неустанные 

усилия испанское правительство и секретариат GAC за эту 

прекрасное совещание.Как вы знаете, следующая конференция в 

марте состоится в Кобе, Япония .У нас не будет HLGM в марте, но я 

думаю, что у правительств будет своя собственная роль в процессе 

проведения конференции ICANN.Обращаюсь к испанскому 

правительству: мы были бы признательны, если бы вы могли 

поделиться с нами своим опытом или извлеченными уроками, в 

качестве принимающей страны.Мы будем очень рады 

поприветствовать всех вас в Кобе.   Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Япония. Ямайка. 

  

ЯМАЙКА:  Большое спасибо, Председатель.  Мы присоединяемся к нашим 

коллегам, которые ранее говорили, что, с нашей точки зрения, мы 

считаем, что совещание было прекрасно организовано, мы хотим 
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поблагодарить трудолюбивую команду за все усилия, которые были 

предприняты на вчерашнем совещании, и, конечно же, 

презентации и выступления были полезными. 

Мы хотим, однако, просто сделать два быстрых комментария; один 

из них, возможно, не повлияет на следующее совещание, но, 

возможно, на совещание после того, и мы поделились этим в какой-

то момент ранее, я думаю, на конференции в Пуэрто-Рико, когда 

мы планировали этот тип совещания, и оно близко по времени к 

некоторым международным мероприятиям, мой коллега из 

Индонезии упомянул, что у нас могли быть некоторые проблемы с 

участием министров, поэтому на этот раз из Карибского бассейна не 

было так много - ну, всех министров действительно потому, что мы 

[неразличимо], по существу, будет иметь место в ближайшие три-

четыре дня, и задача состояла бы в том, чтобы министры были в 

Барселоне в понедельник, а затем вернулись домой и потом 

отправились в Абу-Даби в выходные.Так на это мы можем 

посмотреть при планировании следующего совещания. 

И тогда другой вопрос, я полностью согласен, Председатель, что 

нам была предоставлена возможность указать, хотим ли мы, как 

страны и министры, выступить.Тем не менее я смиренно 

предлагаю, чтобы мы оставляли место в повестке дня, 

преднамеренно, поскольку мы называем это открытыми 

выступлениями, поскольку есть делегации, которые по каким-то 

причинам могут не указать, что они будут делать выступления в 

течение временных рамок, которые были указаны, и если будет 

очень короткое окно для открытых выступлений, возможно, от 15 

минут до получаса максимум, то это позволит другим делегациям, 



БАРСЕЛОНА - GAC: уроки, извлеченные из правительственного совещания на высоком уровне RU 

 

Страница 17 из 20   

   

получившим одобрение впоследствии, выступить, сделать это.Но 

помимо этих двух комментариев, мы хотим поздравить команду, и 

мы с нетерпением ждем следующего совещания. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Клодин. У меня еще два запроса на слово; от 

Островов Кука и Турции.Пожалуйста, выскажитесь кратко, потому 

что я уже вижу руководство NomCom в зале.   Итак, Острова Кука, 

пожалуйста. 

  

ОСТРОВА КУКА:  Благодарю Вас, Председатель.Я просто хочу официально выразить 

наши поздравления, от имени Островов Кука, и полное 

удовлетворение как логистикой, так и организацией по 

сути.Рафаэль и Хосе, большое спасибо за вашу непрерывную 

информацию.  Роб и команда, большое спасибо, Тарек и команда, а 

также Вам, Манал. 

Я хочу говорить конкретно от имени новичков в ICANN, особенно из 

моего Тихоокеанского региона.  Я хочу сделать предложение для 

вашего рассмотрения, возможно, включить представителя от 

глобальной команды по взаимодействию с заинтересованными 

сторонами, потому что в нашем регионе [неразборчиво] хорошо 

известен и, возможно, если включим его в сообщения, то это 

позволит получить ответы как от представителя GAC, так и из 

министерских офисов как для организаторов, так и для группы 

поддержки GAC. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Благодарю Вас, Хорхе.Турция, пожалуйста. 

  

ТУРЦИЯ:  Благодарю Вас , Председатель.Я поздравляю Секретариат GAC и 

руководство GAC за организацию такого замечательного 

мероприятия вчера.Я твердо верю, что совещания на высоком 

уровне, подобные тому, которое было у нас вчера, действительно 

помогают понять, как ключевые лица, принимающие решения, 

понимают модель с участием многих заинтересованных сторон, как 

она работает и какую пользу такие организации могут принести в 

процессе управления Интернетом, и я имею в виду также в 

процессе работы с другими проблемами. 

Так что просто небольшой комментарий, возможно, предложение; 

Я думаю, что могло бы помочь сохранить заинтересованность 

ключевых лиц, принимающих решения, в этом вопросе, если бы 

Секретариат GAC и руководство направляли им на регулярной 

основе небольшую информацию о том, что происходит, и, кроме 

того, я уверен, что представители здесь делают отличную работу, 

объясняя, что здесь происходит на конференциях ICANN, но только 

небольшое резюме может просто поддержать их интерес, было бы 

очень полезно.Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Турция.Это действительно кратко?  Говорите, 

пожалуйста.  Представьтесь. 
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КОМОРСКИЕ ОСТРОВА:  Я представитель Коморских Островов.Я хотел бы поблагодарить 

правительство Испании за прекрасную организацию этого 

совещания.Это мое первое участие здесь в GAC и на конференции 

ICANN.  Я представляю Коморские острова.Мой министр ИКТ не был 

здесь ввиду других обязательств.Он хотел бы быть здесь, но так или 

иначе, я хочу поблагодарить испанское правительство за эту 

прекрасное совещание. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: - признать неустанные усилия персонала поддержки 

GAC.Поэтому, если вы можете встать, и мы можем вам 

поаплодировать, а затем мы продолжим. 

[аплодисменты] 

И Роб, конечно, 

[аплодисменты] 

И я должна заметить также, что команда по взаимодействию с 

правительствами, я не вижу никого из них здесь, в зале, но мы 

можем сделать это позже в течение дня, поэтому с этим - и здесь 

тоже Лоран, так что, может быть, мы можем --. 

[аплодисменты] 

Итак, Рафаэль, пожалуйста, прежде чем мы закончим сессию, 

говорите. 

  



БАРСЕЛОНА - GAC: уроки, извлеченные из правительственного совещания на высоком уровне RU 

 

Страница 20 из 20   

   

RAFAEL PEREZ GALINDO:  Спасибо, Манал.Всего 10 секунд, чтобы еще раз поблагодарить всех 

вас, поблагодарить всех сотрудников ICANN, Джулию, Гултен, 

Лоран, Тарека, [неразличимо], Эрхана; моя команда в 

министерстве, Хосе, Лауру [неразборчиво], а также Розу, Марию, 

Сильвию, Хесуса.Спасибо вам. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Рафа. Итак, руководство NomCom находится 

здесь.  Пожалуйста, извините, что заставили вас ждать. 

  

  

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


